

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian-uraian yang telah dijelaskan sebelumnya, penulis dapat menyimpulkan bahwa,

1. Konteks penggunaan ayat-ayat tentang cahaya dalam al-Qur'an meliputi cahaya yang bermakna al-Qur'an, cahaya yang bermakna agama islam, cahaya yang bermakna amal shaleh, Allah sebagai pemberi cahaya bagi langit dan bumi, dan cahaya bermakna Nabi Muhammad. Sedangkan konteks penggunaan ayat-ayat kegelapan di dalam al-Qur'an meliputi kegelapan yang bermakna kekufuran, kegelapan bermakna kesesatan, kegelapan kejahatan, dan kegelapan yang bermakna keadaan gelap dalam perut ibu.
2. Penafsiran 'Abdullāh Yūsuf 'Alī mengenai ayat-ayat tentang cahaya yaitu cahaya adalah wahyu sebagai perantara untuk mengenal Allah; cahaya Allah adalah agama Islam sebagai bukti kelemahan bagi orang bodoh; cahaya adalah iman dan amal kebaikan sebagai penerang kegelapan di hari kiamat; cahaya Allah bersifat sempurna, nyata, tak terbatas dan tak dapat dilukiskan; cahaya adalah Nabi sebagai pelita dengan agama yang disembarkannya. Kemudian penafsiran 'Abdullāh Yūsuf 'Alī mengenai ayat-ayat tentang kegelapan yaitu kegelapan adalah sikap kemunafikan, keangkuhan, kejahatan yang dapat menghancurkan diri sendiri; kegelapan berarti kejahatan yang akan dibalas dengan kejahatan yang serupa; dan kegelapan yang pekat adalah bernilai negatif yaitu gelombang gelombang nafsu yang membutakan manusia untuk menuhankan Allah.

## **B. Saran**

Saran yang dapat disampaikan untuk penelitian selanjutnya adalah agar meneliti lebih dalam dari dari berbagai kitab tafsir, karena penulis merasa masalah yang disampaikan oleh penulis ini harus diteliti lebih dalam lagi, mengingat permasalahan ini sangat dibutuhkan untuk semua orang. Terutama untuk mengingatkan kembali bahwasanya perumpamaan-perumpamaan yang terdapat di dalam al-Qur'an memiliki banyak hikmah yang dapat diambil untuk kehidupan di masa sekarang dan yang akan datang.

Selain itu, penulis merasa dalam masalah yang dirumuskan dalam skripsi ini belum banyak mewakili atas permasalahan yang terjadi saat ini. Oleh sebab itu, hendaknya untuk penelitian selanjutnya diharapkan agar dapat mengungkapkan kembali tentang permasalahan ini dan bisa membahas lebih mendalam dan menyuluruh sehingga dapat memberikan jawaban dari masalah yang ada dengan jelas.